

QUERO

Serio riesgo

Lo es para Quero la multa de 350.000 euros que la Confederación Hidrográfica del Guadiana les impuso en 2007 por vertidos, la mayor parte procedentes de la importante industria que entonces tenía este pueblo. El alcalde, **Francisco Sastre**, advierte que de ejecutarse supondría la descapitalización del ayuntamiento, cuyo presupuesto anual oscila en torno a los 200.000 euros. Sastre ha pedido una reunión con la ministra de Medio Ambiente, ante la gravedad y peculiaridad de la situación. Recuerda que la depuradora que la Junta construyó para Quero en 2003 sólo llegó a funcionar unos meses porque "estaba mal diseñada", tal y como reconoce una sentencia que ganaron contra Acciona, la empresa que realizó las obras. El alcalde lamenta no contar con el apoyo del Gobierno regional en este asunto y advierte que denunciará el caso en Europa si no consiguen librarse de la multa.

DIPUTACIÓN

Contra el fuego

309.000 euros repartirá la Diputación este año entre 19 pueblos para ayudarles a mantener las autobombas que utilizan como prevención en fuegos artificiales o para hacer frente a pequeños incendios. Los ayuntamientos se han comprometido a contar con un conductor disponible las 24 horas del día durante todo el año. Los pueblos que han firmado el convenio son: **Madridejos, Méntrida, Bargas, Mora, Consuegra, Corral, Fuensalida, Gálvez, Navalmorales, Illescas, Navahermosa, Navalcán, Puente del Arzobispo, Quintanar, Real de San Vicente, Sevilla de la Jara, Torrijos, Villatobas y Yébenes.**

TORRIJOS

Wi-Fi en el 75%

El ayuntamiento de Torrijos estima que el 75% de sus vecinos pueden acceder ya gratis a Internet, gracias a los 8 espacios Wi-Fi que han habilitado. El último en la plaza de la Constitución. Además, acaban de instalar el primer panel de información municipal y están satisfechos con la buena acogida del número telefónico 010, el servicio de mensajes a móviles o la web municipal con los que mantienen informados a los vecinos.

Homenaje

Patrocinio Camino, Lucio Crespo, Lucio Espinosa, Félix Gálvez, Gregorio García, Juan, Bernardino y Benigno Gómez Sánchez, Benito García, Cesáreo González, Eusebio Ruiz, Esteban Leganito, Joaquín Medina, Mariano Ruiz, Pablo Zarzalejo, Emeterio

Ruiz y Ladislao Ruiz fueron asesinados junto al muro exterior del cementerio de Menasalbas el 3 de abril de 1939, dos días después de que terminara la Guerra Civil, por vecinos afines al franquismo. Eran miembros del comité local del Frente Popular o soldados republicanos que acababan de volver a casa. El Foro por la Memoria Histórica encontró y recuperó sus restos la semana pasada y el sábado 24 de julio les rindió un emotivo homenaje, durante el que los familiares de las víctimas tuvie-



ron, por primera vez, oportunidad de llevarles flores.

Cayo Lara, el coordinador federal de Izquierda Unida (en la última foto), estuvo en el acto y pidió al Gobierno que asuma directamente las tareas de localización y recuperación de las víctimas y del proceso judicial. "Los que están en contra de los rescates son los que están a favor de los que ayer apretaron el gatillo", señaló.

El Foro lleva a los tribunales cada uno de los cadáveres que recupera y pide una investigación por asesinato. Hasta ahora todos los casos se han archivado porque se consideran prescritos, pero en el Foro insisten en que aún quedan "criminales franquistas con edad suficiente para ser procesados. Al igual que la Justicia española persigue crímenes contra la humanidad en otros lugares del mundo, debe hacer lo mismo con los criminales franquistas".

Unas 400 personas acudieron al homenaje en Menasalbas. Además de familiares de las víctimas y vecinos, muchos simpatizantes de Izquierda Unida, del Foro por la Memoria en Castilla la Mancha, **Gustavo Martín**, el delegado provincial de Agricultura y Medio Ambiente en representación del Gobierno regional o **Pedro Peinado**, presidente de Gavilla Verde, la asociación que participó en las primeras investigaciones sobre la fosa de Menasalbas.

Los restos recuperados en este municipio tienen que ser identificados y, probablemente, serán enterrados en una fosa común dentro del cementerio. **José María Pedreño**, el responsable de esta exhumación, se despidió con una advertencia: "Hoy el fascismo existe con corbata y chaqueta en las bolsas de Nueva York y Madrid. Es el que roba nuestros derechos y nos condena a esta crisis".